

LA GACETA

DOMINGO, 29 DE ABRIL DE 2007.

REGIONAL DE SALAMANCA

Año LXXXIV. Nº 27.859 D.L. 5. 3-1958

CULTURA



Último día para disfrutar de InterMagia. La lluvia deslució ayer las actuaciones al aire libre de InterMagia 2007, que desde el día 26 ha venido celebrando espectáculos en las calles, plazas, hospitales y teatros de la ciudad, y que finaliza hoy con seis atracciones, en las que participarán cinco magos, entre ellos uno de los más famosos del mundo, el portugués Luis de Matos, que actuará en el teatro de Caja Duero./OSCAR GARCÍA

PÁGINA 13